



# 定時制通信

11月後半、気温が一気に下がり、完全に冬モードとなりました。12月には期末テストがあり、2学期の総まとめとなります。体調管理(コロナ対策)をしっかりとし、今年を締めくくりましょう。

2学期後半には、各部活動の県大会が行われました。本校を会場に行われたバドミントン大会では、出場予定以外の部員も、朝早くから遅くまで大会運営の手伝いをしてくれました。また、バスケットボール大会では、決勝戦の悔しさが残る中、率先して会場の片づけを手伝っていました。どちらも本校生徒の「人としての成長」を実感する瞬間でした。成長の機会はいろいろなところに転がっています。頑張れ！

## 【授業風景(部分月食)】 11月19日(金):本校(グラウンド)

1年生の科学と人間生活、4年生の地学基礎の時間を利用し、部分月食の観察を行いました。

140年ぶりの「深い月食」が長く楽しめ、神秘的な天体ショーに生徒も盛り上がっていました。



## 【防災教育】11月24日(水):本校(教室・音楽室)、津波避難タワー

南海トラフ巨大地震の予測に関する動画を視聴しました。動画を通じ津波到達時間が「東日本大震災とは比べ物にならないほど早い」ということ学びました。

その後、授業中に地震が発生した場合の避難訓練(音楽室4F)と登下校時に発生した場合の避難訓練(津波避難タワー)を行いました。



## 【部活動秋季県大会】

### ●バドミントン部 シングルス 11月20日(土):本校



#### 1回戦

東久利 0 - 2 磐田南  
(8-21 10-21)

#### 2回戦

山崎天翔 2 - 0 浜松工業  
(21-5 21-5)

#### 3回戦

山崎天翔 0 - 2 静岡中央  
(3-21 1-21)

下田大樹 0 - 2 磐田南  
(14-21 13-21)

ダブルス 12月4日(土):科学技術



リーグ戦 中村藍羅・田中健太郎ペア(4年)  
① 対 富士宮東 ② 対 浜松工業  
(2-0) (0-2)

山崎天翔・丸山城汰郎ペア(1年)  
① 対 磐田南 ② 対 三島長陵  
(0-2) (0-2)

決勝トーナメント 1回戦 中村・田中ペア 対 磐田南 ※4年生として東海大会出場を果たすなど  
(0-2) チームを牽引してくれました。お疲れ様！

●男子バスケットボール部  
11月20日(土):三島長陵



1回戦 対 科学技術清水  
39 対 32  
創部2年目 初勝利！

2回戦 対 三島長陵  
50 対 47  
粘りに粘って逆転勝利！

準決勝進出！

12月4日(土):静岡中央



準決勝 対 静岡中央  
63 対 39

前半から高さを生かし、最後まで冷静に試合を運ぶことができました。控え選手も含め、全員で戦いました。

決勝 対 浜松大平台  
53 対 66

前半からリードを許すも、粘りよく戦い、後半勝負へ。足のつる選手も続出しましたが、最後まで諦めず戦い抜きました。

祝 準優勝